

ヴェリタスツアーin沖縄参加レポート

7/22 一日目 琉球大学



～沖縄へ出発！～

朝8:25分に羽田空港に集合。
2時間程かけて12時ごろに到着。
朝起きるのが早くて大変でしたが沖縄への期待で
いっぱいな楽しい空の旅でした！
話したことがない人が多かったのですが、この2時間
で隣の席に座っていた子とお話しして仲良くなれた
のでよかったです。

～琉球大学～

那覇空港から専用バスで45分ほど移動し
琉球大学へ到着。
琉球大学にある学部の中でも主に農学部、
特に風樹館周辺を散策しました。
琉球大学の広大なキャンパスには様々な
植物が生息しており、沖縄特有の植物を
見ることができました。
沖縄の自然を体感できる大学でした。
時間があれば散策するとよいでしょう。



～琉球大学博物館 風樹館～

自然・文化・歴史をテーマにした学術資料
の収蔵と展示施設である風樹館を見学し
ました。沖縄ならではの生物の標本や、伝
統工芸品を実際に目にすことができ、沖
縄の自然や文化により興味を持つことが
できました！

～分子生命科学研究施設～

施設の方のご厚意で研究室を見学させていただきました。一つ一つ研究室の説明をしてください、マウスや光の波長の実験など、とても興味深いお話を聞くことができました！特殊な実験室や装置も見ることができ、貴重な機会となりました。



～ホテルでの思い出～

一日目に泊まったみゆきハマバルリゾートは部屋の窓から海を一望でき、みんなで海でたくさん遊びました。途中で雨が降り虹が二個出てきました。他にもこのホテルには大浴場がついており、ゆったりと温泉で疲れた体を休ませることができました。夜にはお菓子パーティーをしたり、おふとんの中でおしゃべりしたり楽しい思い出がたくさんできました！

